



Jahresbericht vom Seniorenobmann Bern 2018

Der Höhepunkt dieses Jahres war sicher die Organisation der Senioren SEMS, dem KWK, der Finaltag sowie der 5 Kantone Freundschafts Wettkampf. Dies alles fand im Kegelzenter Mappamondo statt. Mit immenser Vorbereitung ist es uns gelungen für faire Bedingungen zu sorgen. Die Bahnen waren zu jeder Zeit stets gepflegt und vom Duo Lilo und Philipp Imhof sowie von Tschanz Bruno gut

betreut. „herzlichen Dank“.  *Danke* Ich bin froh (wer auch nicht?) die Veranstaltungen einigermaßen mit meinen nimmer müden Helfer/innen über die Bühne zu rocken.

Leider vielen auch zwei Tropfen in den Wermuthbecher. 

Die Öffnungszeiten des Restaurant Mappamondo waren während der Veranstaltungen für die Kegler nicht komfortabel. (Nachmittags 14.00 h bis 17.00 h) geschlossen, Samstags erst ab 17.00 offen und Sonntags geschlossen. Zum Glück hat die Leitung des Restaurant uns am Sonntagmittag von 1200 h – 14.00 h ein Menu zubereitet.

Der zweite Tropfen liegt bei unsern Mitglieder; Es waren immer die gleichen Helfer/innen anwesend um die diversen Veranstaltungen über die Runden zu bringen. Dass nicht alle helfen können oder wollen ist mir inzwischen klar geworden. (Man kann krank sein, man hat vielleicht noch andere Hobbys, man kann auch altershalber nicht mehr mitmachen oder man hat einfach keine Lust.) Allen, die Ihre Hilfe angeboten haben und sich für die Senioren Bern aufgeopfert

haben, nochmals ein herzliches Dankeschön  Wir haben uns ein gemütlicher Sonntag mit einem feinen Mittagessen im Gasthof Kreuz redlich verdient. (natürlich auf Kosten der Seniorenkasse). Danken möchte ich unsern Kegler/innen die an den diversen Wettkämpfen teilgenommen haben: Sieger KWK 2018; Berner Senioren mit Phillip Imhof, Peter Gygax, Roland Neuhaus, Heinz Auderset, Fritz Rohrbach und Sepp Enzler. Gratulation zum Aufstieg in die höchste Kategorie.

Am Finaltag konnten unsere Berner Senioren sich von der besten Seite zeigen. Wir haben den Schweizer Meister, sowie den Vize Schweizer Meister in unseren Reihen. Herzliche Gratulation an Philipp Imhof für den Schweizer Meistertitel und dem zweit rangierten Silbermedaillengewinner Peter Gygax. In der AK konnte sich der unverwüsthliche Emmenthaler Ueli Anliker mit dem Titel „Schweizer Meister“ ehren.

Beim 5 Kantone Freundschaftswettkampf konnten wir Berner etwas Ersatz geschwächt den 3. Rang erreichen. Gewonnen hat, wie zuerwarten war die Luzerner. Ihre Rochade in der AK, Edi auf der Bahn 3 + 4 kegeln zu lassen hat voll ins schwarze getroffen. Im zweiten Rang konnte sich Baselland knapp vor den Bernern rangieren. Allen Teilnehmer/innen ein herzliches Dankeschön und Gratulation. Beim Internen Senioren Wettkampf (jeweils 1. Mittwoch des Monats) sind dieses Jahr einige Kegler/innen ausgefallen betreffs Krankheit, Altershalber, Operationen usw. Hoffen wir ,dass im nächsten Jahr wieder vermehrt am Senioren Kegeln teilgenommen wird. Im 2019 werden wir es etwas gemächlicher angehen; Da steht sportlich eigentlich Schweizerisch nur der Senioren Einzelcup im Vordergrund, nebst der Cupqualifikation sowie unser Internes Seniorenkegeln. Im Februar 2019 steht noch Die SSSKV DV in Basel im Kalender

Allen ein herzliches Dankeschön für Ihren nimmermüden Einsatz, besonders die sich an unsern Anlässen Wie Vor- SEMS –MS, Der SEMS mit Gruppen Wettkampf, dem SSSKV Kantone Wettkampf, dem SSKV Finaltag sowie der 5 Kantone Freundschafts Wettkampf.

Wünsche allen Kegler/innen weiterhin alles Gute und „viu Houz“ und an den kommenden Festtagen viel Appetit und einen guten Rutsch und einen guten Start in die neue Kegelsaison 2019. Wir dürfen nach dem anstrengenden 2018 gemütlich zwischendurch die Beine hochlagern.

Senioren Obmann

Jauch Sepp